

"Silencios Rotos".... En concierto

El pasado agosto, en el recinto del parque municipal, y más concretamente en uno de los conciertos organizados en el Carpe Diem, tuvimos la ocasión de disfrutar escuchando a un grupo musical que, prácticamente, se estrenaba esa noche.

Se trata de "Silencios Rotos, un grupo formado por seis personas , que nos dejaron un repertorio musical comprendido entre baladas y un paseo por algunos temas que , los que somos menos jóvenes, recordamos de nuestros tiempos mozos y que ahora siguen sonando de vez en cuando, para gozo de todos.

Un autentico placer escuchar a esta gente comprendida dentro del movimiento musical que en estos momentos vive Mengíbar.

Y poner un punto de felicitación a Ángeles, esta magnifica voz perteneciente a la Peña Flamenca femenina de Mengíbar, que nos dedicó unos temas a todos los asistentes al concierto, y que hizo que los aplausos, de todos los que estábamos allí, la obligaran a interpretar un nuevo tema.

Felicitaciones a todos por esa hora y pico que nos hicieron disfrutar.

Os dejo un vídeo, que si bien no tiene toda la calidad de sonido que deseáramos, pues es sonido directo de la cámara de vídeo, sirve para hacernos una idea de lo acontecido en esta velada musical.

VÍDEO